

Representante saharaui emplaza a ONU por violaciones de Marruecos



Sidi Mohamed Omar, representante del Frente Polisario en Naciones Unidas. (Foto:PL)

Naciones Unidas, 7 oct (RHC) El representante del Frente Polisario en Naciones Unidas, Sidi Mohamed Omar, emplazó a la comunidad internacional y a la ONU para que actúen contra las violaciones de Marrueco en el Sahara Occidental.

En una intervención ante el Comité Especial de Descolonización de la ONU, aseguró que el pueblo saharauí está cansado de tantas promesas incumplidas y tantas resoluciones que se quedan en «papel mojado».

«Exigimos con urgencia una postura y una acción resueltas por parte de las Naciones Unidas y la comunidad internacional», enfatizó el diplomático y aseguró que jamás renunciarán a su derecho a la libre determinación y la independencia.

De igual forma, criticó la política de “dobles raseros, la selectividad y la autocomplacencia frente a la lógica de la fuerza en el orden internacional basado en normas que representan las Naciones Unidas y que ustedes, como Estados miembros, aprecian y defienden, ya no se pueden tolerar”.

El diplomático reclamó al organismo internacional hacer honor a su nombre y sus resoluciones, porque es hora, dijo, que este Comité y la ONU traduzcan sus decisiones en acciones y tomen medidas concretas para acelerar la descolonización de la última colonia que queda en África.

El representante saharauí reiteró la disposición del Frente Polisario de seguir cooperando con la ONU y comprometido con una solución pacífica y duradera para la descolonización del Sáhara Occidental.

En su último informe sobre la situación en el Sahara Occidental, de octubre de 2021, el secretario general de la ONU, António Guterres, advirtió sobre el deterioro significativo de la situación en la región, por la última escalada de Marruecos, que se inició el 13 de noviembre de 2020, contra manifestantes pacíficos en la zona de amortiguamiento de El Guerguerat.

El 29 de octubre de 2021 el Consejo de Seguridad adoptó la Resolución 2602 instando a las partes en conflicto a trabajar para demostrar voluntad política con el fin de retomar las negociaciones diplomáticas.

La Misión de las Naciones Unidas para el Referéndum del Sáhara Occidental fue establecida por la Resolución No. 690 el 29 de abril de 1991 en línea con las propuestas del Plan de Arreglo acordadas el 30 de agosto de 1988 entre el Reino de Marruecos y el Polisario, pero el Gobierno de marroquí se niega a reconocer la independencia del Sáhara e ignora las resoluciones de la ONU. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/301317-representante-saharauí-emplaza-a-onu-por-violaciones-de-marruecos>



Radio Habana Cuba